Tableau récapitulatif : les auxiliaires modaux
	On emploie
	pour :
	Exemples

	CAN

CAN’T


	· demander poliment quelque chose

· exprimer la capacité

· exprimer la permission

· exprimer l’incapacité

· exprimer l’interdiction
	· Can I help you ?

· She can play the piano very well
· You can go out
· I can’t swim
· You can’t sing in class

	MUST

MUSTN’T
	· exprimer l’obligation

· exprimer une grande certitude (on parle de quelque chose dont on est presque sûr)

· exprimer l’interdiction
	· You must work harder
· She must be sick
· You mustn’t smoke in a hospital


	HAVE TO

(Synonyme de must)
	· exprimer l’obligation

  Attention il se conjugue !
	· You have to go
· He has to leave early


	NEEDN’T

DON’T NEED TO

DOESN’T NEED TO

 DON’T HAVE TO 

DOESN’T HAVE TO


	· exprimer l’absence d’obligation

(ne pas avoir besoin de …)


	The fridge is full

· You needn’t do the shopping

· You don’t need to do the shopping

· You don’t have to do the shopping




Can et Must au futur : Will be able to / Will have to 
Can et must n’ont pas un futur régulier. 
Tomorrow, I’ll have to get up very early.

I won’t be able to stay in bed long.

Can et must ne sont pas des verbes, ce sont des auxiliaires de mode. On ne peut donc pas les utiliser, comme des verbes, avec l’auxiliaire will/won’t pour exprimer le futur. Il faut utiliser des équivalents.

1.  Pour exprimer la possibilité ou la capacité, on utilise l’expression be able to.

Exemples :

I won’t be able to come tomorrow night.

Je ne pourrai pas venir demain soir.

You’ll be able to drive a car next year.

Tu pourras conduire une voiture l’année prochaine.

2.  Pour exprimer l’idée d’obligation ou de non obligation (à la forme négative), on utilise l’expression have to.

Exemples :

If we go camping this summer, we’ll have to buy a new tent, but we won’t have to buy new sleeping bags.

Il faudra que nous achetions une nouvelle tente, mais nous n’aurons pas besoin d’acheter de nouveaux sacs de couchage.

Remarque : Have to exprime l’obligation ; à la forme négative, il exprime l’absence d’obligation et non l’interdiction comme mustn’t.

